



Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 6%

Date: Jumat, Maret 02, 2018

Statistics: 18 words Plagiarized / 285 Total words

Remarks: Low Plagiarism Detected - Your Document needs Optional Improvement.

PENGARUH TERAPI AKTIVITAS KELOMPOK (TAK) HALUSINASI TERHADAP KEMAJUAN PERAWATAN PADA PASIEN HALUSINASI DI RUANGAN MANGGIS RUMAH SAKIT DAERAH MADANI PALU

Terapi Aktivitas Kelompok adalah modalitas terapi yang dilaksanakan perawat kepada sejumlah klien dengan masalah keperawatan yang sama. TAK Halusinasi di RSD Madani Palu sudah diterapkan di setiap ruang perawatan pasien dengan gangguan jiwa, salah satunya adalah ruangan Perawatan Manggis. Dimana TAK_Halusinasi yang diberikan belum menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap kemajuan perawatan pada pasien Halusinasi. Terapi keperawatan mengembangkan salah satu terapi Keperawatan jiwa yang terbukti efektif untuk mengatasi gejala gangguan jiwa adalah Terapi Aktivitas Kelompok_(TAK) yang difokuskan kepada pasien baik secara individu, kelompok, keluarga maupun komunitas.

Tujuan penelitian diketahuinya pengaruh Terapi Aktivitas Kelompok (TAK) Halusinasi terhadap kemajuan perawatan pada pasien Halusinasi di Ruang Manggis RSD Madani Palu. Jenis penelitian ini adalah Quasi Eksperimen dengan desain one group pre-test dan post-test. Populasi adalah semua pasien Halusinasi dengan jumlah 24 orang. Jumlah sampel 10 responden, pengambilan sampel menggunakan teknik purposive Sampling. Analisis data menggunakan distribusi frekuensi dan Paired t tes. Hasil penelitian pada 10 responden di ruangan Manggis Rumah Sakit Daerah Madani Palu didapatkan mayoritas responden pada hasil pre test kemajuan perawatan pada pasien halusinasi rata-rata sebesar 1,40. Setelah diberikan terapi aktivitas kelompok halusinasi diperoleh nilai rata-rata hasil post test 3,10. Hasil penelitian ini menunjukkan ada pengaruh terapi aktivitas kelompok halusinasi terhadap kemajuan perawatan pada pasien halusinasi dengan hasil uji t dependent didapatkan p value = 0,000 < α (0,05). Kesimpulan penelitian ada pengaruh Terapi Aktivitas Kelompok (TAK) Halusinasi pada Pre-test

(sebelum dilakukan TAK) dan Post-test (setelah dilakukan TAK) terhadap kemajuan perawatan pada pasien halusinasi diruangan Manggis RumahSakit Daerah Madani Palu. Disarankan bagi RumahSakit Daerah Madani Palu agar pelaksanaan Terapi Aktivitas Kelompok (TAK) dapat dilaksanakan secara rutin di ruangan

INTERNET SOURCES:

9% - <http://poltekkes-mataram.ac.id/cp/wp-content/uploads/2016/12/6.-jein.pdf>

6% -

<http://download.portalgaruda.org/article.php?article=186732&val=6447&title=Pengaruh%20%20terapi%20%20aktivitas%20%20kelompok%20%20stimulasi%20%20persepsi%20terhadap%20%20kemampuan%20pasien%20mengontrol%20halusinasi%20di%20rumah%20%20sakit%20%20jiwa%20%20tampan%20Provinsi%20riau>